



México D.F., a 27 de febrero de 2007

Entrevista al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Jorge Zermeño Infante**, previa al inicio de la sesión, concedida a los representantes de los medios de comunicación en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA. - Inaudible

RESPUESTA. - Yo desconozco si se haya gastado o no, evidentemente.

PREGUNTA. - Ayer lo confirmó el secretario ejecutivo del IFE.

RESPUESTA. - Aquí lo importante es que ellos presentaron una controversia, nosotros hemos presentado ya un recurso de reclamación ante la Suprema Corte; estamos en espera de que resuelva la corte si se admite o se desecha por improcedente esta promoción que hizo el IFE.

PREGUNTA. - ¿Pero no es contradictorio gastar en un despacho exterior a nivel jurídico, y por otra parte buscar la manera de reducir el personal?

RESPUESTA. - Es un organismo autónomo y así como contrata para esas cosas, lo hace para otras; yo no quisiera juzgar si eso está bien o está mal, evidentemente se trata de asuntos que le corresponde resolverlos al propio IFE dentro de sus órganos que tienen su propia normatividad; es un órgano autónomo.

PREGUNTA. - ¿Sobre la declaración de Carlos Abascal de que Felipe Calderón era el candidato idóneo pero no el mejor candidato para la presidencia?

RESPUESTA. - Pues resultó el mejor candidato, un excelente candidato y por supuesto que será un gran Presidente.

PREGUNTA. - ¿Mete ruido esto en el PAN?

RESPUESTA. - No creo que haya dicho las cosas de esa manera, cada quien, en un momento determinado, puede tener una preferencia por un candidato, pero eso ya pasó y finalmente los hechos hablan por sí solos.

Felipe Calderón resultó ser el candidato que tenía el mayor apoyo dentro de las filas del PAN y parece que hizo una gran campaña política y los resultados hablan.

PREGUNTA. - Inaudible.

RESPUESTA. - Yo no lo comparto, finalmente en la democracia hay competencia y evidentemente hubo otras opciones y hubo quienes apoyaron a otras, pero él fue el candidato del PAN.

PREGUNTA. - ¿Sigue este apoyo del PAN hacia el Presidente Calderón?

RESPUESTA. - Mucho apoyo.

PREGUNTA. - ¿Esta declaración de Abascal no alienta el conflicto interno entre el CEN del PAN y los Pinos?

RESPUESTA. - No lo sé, yo no quisiera meterme en este tipo de controversias; simplemente digo que el PAN tiene un gran reconocimiento y una gran solidaridad con el Presidente Calderón.

PREGUNTA. - Sobre los despidos que está justificando el IFE porque está gastando mucho dinero en la defensa contra la controversia que interpuso la Cámara en su contra, además responsabiliza a la

Cámara de este despido de trabajadores, ¿qué responde usted?

RESPUESTA.- Que hubo un recorte importante al presupuesto del IFE y que tendrán que hacer ajustes dentro de su estructura para que los 750 millones que se le recortaron a su presupuesto puedan ajustarlos a los gastos ordinarios que tiene la institución.

PREGUNTA.- ¿Aceptan ser corresponsables de esto que menciona el IFE?

RESPUESTA.- No. Yo lo que te digo es que la Cámara tiene el derecho constitucional de aprobar el presupuesto y así lo hizo.

Muchas gracias.

-- ooOoo --

DGCS/DI/DR